

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

**Protokollant** Max K., Benni N., Viktor W.

**Anwesend** Max K., Valle N., Daniel S., Chris K., Viktor W., Wickie N., Benni N., Sven W., Caro U., Jan H., Fabi M., Mario M., Richard W., Julian B. (18:45 per Skype)

**Gäste** keine

**Datum** 02.04.2019 18:06–19:25 Uhr

## Tagesordnung

---

|           |                                       |          |
|-----------|---------------------------------------|----------|
| <b>1</b>  | <b>Berichte</b>                       | <b>1</b> |
| <b>2</b>  | <b>Aufgaben</b>                       | <b>2</b> |
| <b>3</b>  | <b>Tops zur Wiederaufnahme</b>        | <b>2</b> |
| <b>4</b>  | <b>TOP 1 Safe-Zugang (rw)</b>         | <b>2</b> |
| <b>5</b>  | <b>TOP 2 Athene-Preis (mk)</b>        | <b>3</b> |
| <b>6</b>  | <b>TOP 3 FS-Boxen (mk)</b>            | <b>3</b> |
| <b>7</b>  | <b>TOP 4 Besteck (rw)</b>             | <b>3</b> |
| <b>8</b>  | <b>TOP 5 Sitzungstermin (cu)</b>      | <b>3</b> |
| <b>9</b>  | <b>TOP 6 Einkaufen (cu)</b>           | <b>4</b> |
| <b>10</b> | <b>TOP 7 BuFaTa (rw)</b>              | <b>4</b> |
| <b>11</b> | <b>TOP 8 Strategiewochenende (vn)</b> | <b>4</b> |
| <b>12</b> | <b>TOP 9 Planspiel (ds)</b>           | <b>4</b> |

---

## 1 Berichte

### IT Pads (ds/mk)

- Am Sonntag haben die Admins (eigentlich nur Daniel, der Rest war quasi nur zur moralischen Unterstützung da) das neue Pad-Frontend eingerichtet.
- Ist jetzt sau-schnell.
- Neue Features:
  - Timeslider funktioniert wieder.
  - Farbe kann geändert werden.
  - Hover über Text: Name des Erstellers wird angezeigt.
- Bei Fehlern oder merkwürdigem Verhalten bitte eine Mail an die Admins schreiben!

### FSK (bn)

- Fachbereiche dürfen wohl nur einen gewissen Betrag (1/3 von irgendwas) an Rücklagen bilden
  - Überschüsse werden vom Kanzler (Bsp. von den Pädagogen) einbehalten
  - Auch wenn diese bereits komplett eingeplant sind
- Physiker sehen Lücken in der APB, wenn Leute bei Abschlussarbeiten länger krank werden
  - wollen das in eine APB Novelle einbringen

- 
- Asta hat ein Lastenrad zum ausleihen
  - Wir haben eine neue Präsidentin (Dienstbeginn 1.10.)
  - Protokolle der FSK werden vergütet
    - Ausrichtende FSK schreibt Protokoll
    - Kriterien für das Protokoll werden ins Wiki gestellt
  - Schwangere müssen einen Zettel zur Gefahrenschutzbeurteilung beim Dezernat 4 abgeben
    - wird auch bei Weigerung vom Studienbüro direkt weitergegeben
  - Man will mit Dezernat 4 über Raumprobleme reden
  - Nächste FSK ist am 23.04.2019 um 18:30 Uhr bei iST und MEC

## 2 Aufgaben

- Die Aufgaben werden jetzt als Arbeitskreise mit verantwortlichen Personen hier hineingeschrieben.
- Max und Daniel: Umfrage Servicezentrum Bearbeitung von Anonymisierung
- StAu<sup>1</sup> : Semestergebühren MedTech ansprechen
- Sven: Eine Party zum Semesterbeginn organisieren (wenn er Zeit hat)
  - 806qm ist teilweise schwierig in Sachen Rückmeldung, es ist wohl noch nicht richtig eingespielt
  - Krone wäre eine Alternative
- Daniel: Kümmert sich drum, dass Karo/Steffi: Ersatzkaro nach dem Semester eingeladen wird um über den Erfolg des neuen Medizintechnik-Studiengangs zu berichten
- Fachschafts-Büro aufräumen: Alte Sachen sortieren und ggf. per Mail Bescheid geben und im Zweifelsfall wegwerfen. (Anfang Mai, Richard organisiert das)
- Max: Anfang Mai: Alte Drucker einrichten und leer drucken.
- Viktor + Max: Geld vom Drucker checken
- Jan: Erste-Hilfe-Kurs organisieren
  - Jan fragt mal an und wir müssen uns noch entscheiden ob wir einen großen oder kleinen Kurs machen möchten
  - Beim DRK kostet das 40€ p.P.

## 3 Tops zur Wiederaufnahme

- Fachschaftstassen Mehrwegbecher (mk)
- Anschaffungen Fachschaft
- Athenepreis (mk)

## 4 TOP 1 Safe-Zugang (rw)

- Aktuell gibt es zwei Personen, die Zugriff auf den Safe haben. Es wird gewünscht, dass eine weitere Person Zugang zu dem Safe hat, da zur Zeit eine Person im Auslandssemester ist.
- Vickie meldet sich freiwillig
  - Ist angenommen.

---

<sup>1</sup>Studienausschuss

---

## 5 TOP 2 Athene-Preis (mk)

- Steffi hat uns per Mail kontaktiert und darauf hingewiesen, dass es in der kommenden StAu-Sitzung um die Vergabe des Athene-Preises gehen wird.
- Wen wollen wir nominieren?
- Wir wollen erstmal Vorschläge sammeln und besprechen das beim nächsten Mal.

## 6 TOP 3 FS-Boxen (mk)

- Soll heute besprochen werden, da heute tatsächlich schon genug Leute da sind.
- Zur Debatte stehen:
  - Neue Tieftöner für die alten (sehr robusten, guten) Boxen (ca. 200 €)
  - Neue, kleine Lautsprecher (nur für die FS)
  - Nichts tun
- Max sponsort Speakons (egal für welche Boxen)
- Abstimmung über die Abstimmung (findet sie heute statt)?
  - Enthaltungen: 2
  - Dagegen: 0
  - Dafür: Rest
- Main Abstimmung:
  - Für alte Boxen: 12
  - Neue kleine: 0
  - Nichts tun: 0
  - Enthaltungen: 2
- Wir kaufen neue Tieftöner
- Viki gibt 20€ dazu, weil wir das heute entschieden haben :-).

## 7 TOP 4 Besteck (rw)

- Wir haben zu wenig Besteck.
  - Es ist wohl viel weggekommen
- Caro soll beim Einkaufen mal schauen, was sowas kostet
- Wollen wir das Dekanat fragen, ob wir Besteck von ihnen bekommen?
- Vickie fragt ihre Mutter, alle fragen ihre Mütter

## 8 TOP 5 Sitzungstermin (cu)

- Nach aktuellem Stand hat Donnerstag Abend ab 18:00 Uhr die meiste Zustimmung
- Donnerstags werden im SoSe wohl eher keine neuen Medizintechniker dazu kommen, da sie Donnerstags in Frankfurt sind
  - Allgemein kommen neue Leute eher im WiSe nach der OWO
- 18 Uhr. Donnerstags ab nächster Vorlesungszeit.

---

## 9 TOP 6 Einkaufen (cu)

- Viktor, Viki und Caro gehen morgen einkaufen.
- Sachen wurden ans Board geschrieben + per Mail geantwortet.
- Gibt es weitere Wünsche? Nein - Ende.

## 10 TOP 7 BuFaTa (rw)

- Zweite Vorlesungswoche am Mittwoch wird Richard das erste Treffen zur Organisation abhalten.
- Richard lädt den Dunstkreis per Mailverteiler ein.

## 11 TOP 8 Strategiewochenende (vn)

- Janina lässt fragen, ob wir für das Strategiewochenende ein Doodle zur verbindlichen Anmeldung machen möchten.
- Neue Anmeldung finden wir gut.
- Wir machen das mit einem Pad.
  - Bitte dazu schreiben, obs vorhandene Allergien (Vegetarier, Fruktarier, Veganer, Leute die nur Muttermilch trinken) gibt: *Ich esse das nicht.*
- Janina braucht immer noch helfende und themenübernehmende Menschen. Bitte bei Janina melden.

## 12 TOP 9 Planspiel (ds)

- 15 Uhr morgen in der Fachschaft oder im Konferenzraum.
- Alle, die Zeit haben bitte kommen!